

Antrag



im Blumenthaler Beirat
1. November 2016

an
Fraktionen im Blumenthaler Beirat und
Ortsamt Blumenthal

Unterweserradweg verkehrssicher machen!

Der Beirat möge beschließen – das Senatsressort Umwelt, Bau und Verkehr wird aufgefordert :

Blumenthal ist mit dem Radwanderweg an der Weser Teil des regionalen Unterweserradweges nach Bremerhaven.
Im Gegensatz zu seiner Bedeutung auch für Tagestouristen weist er besonders am Rönnebecker Weserufer östlich des Wasserweges eine schlechte Wegequalität auf. Da haben die **Baumwurzeln die Asphaltdecke angehoben**, quer zur Strecke oder längs in Schlangenform. An mehreren Stellen ist der Asphalt aufgebrochen und stellt schon Unfallgefahr dar.

Stürze sind auch an anderer Stelle ebenfalls im Verlauf des Bgm. Dehnkampweges / Unterweserradweges in Höhe des Spielplatzes vorprogrammiert: Dort fällt – wie leider allgemein allzu häufig – **die Asphaltdecke am Rand scharfkantig ab**, sodass ein Übersehen bei der Lenkkorrektur – besonders mit Herbstlaub - leicht den Sturz zur Folge hat. Eine gerundete Kante dagegen würde dies ganz einfach verhindern!

Rutschgefahr durch stehendes Wasser besteht auch im Streckenverlauf zwischen der Wilhelmshavener Straße und dem Teich nahe dem „Grünen Jäger“ in zwei **Bodensenken besonders nach Regen**, was mit entsprechendem Schotter leicht zu beheben ist.

Wir sollten darauf achten unser Teilstück für Gäste und Einheimische sicher und angenehm befahrbar zu halten, um eben attraktiv zu sein!

Reinhold KOCH Beiratsmitglied
BÜNDNIS 90 / Die Grünen im Blumenthaler Beirat
Fon 0421 651624 Fax -681144 Email: kochappel@gmx.net



Bitte denken Sie an die Umwelt bevor sie diese Email drucken. - Please consider the environment before printing this e-mail



